
Siracusa. Gli investitori, i
vincoli  e  le  prospettive:
intervista con Diego Bivona
Intervista con il presidente di Confindustria Siracusa, Diego
Bivona. Si parla di investimenti da far ripartire e privati da
attrarre, delle prospettive di crescita e di sviluppo e della
posizione dell’associazione degli industriali sul piano della
qualità dell’aria e piano paesaggistico.
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